

# Мы запускаем спот-торговлю на DEX: Награды до 10,000\$!

Дорогие пользователи ApolloX! Чтобы отметить запуск **спот-торговли на нашем DEX**, мы дарим вам шанс выиграть 10,000\$! Детали читайте ниже.

## Период действия акции:

С 6 мая 2022 года, 00:00 (UTC) по 20 мая 2022 года, 23:59 (UTC)

## Как выиграть приз?

- Каждый из первой 1000 пользователей, занявшихся спот-торговлей в рамках ApolloX DEX, получит 10\$ APX (всего 10,000\$!)
- Чтобы поучаствовать, пользователям необходимо будет обменять как минимум 1,000 USDT в течении действия акции.

Начните прямо сейчас!

## Общие условия

- Количество участников, соответствующих требованиям, выполнивших условия и претендующих на вознаграждение, ограничено — 1,000 пользователей.
- Каждый участник может претендовать только на единичное вознаграждение в 10\$ APX.
- Распределение вознаграждений:
  - Вознаграждения будут разосланы на ApolloX DEX - кошельки пользователей в течении 14 рабочих дней по окончании акции.
- ApolloX оставляет за собой право признавать недействительными сделки, совершённые в целях вош-трейдинга («намывания торгов»), имеющие признаки рыночных манипуляций, а также балк-аккаунт регистрации для фарминга дополнительных бонусов и прочие проявления мошенничества.
- ApolloX оставляет за собой право отменять или изменять акцию или любые правила участия в ней на своё усмотрение.
- ApolloX оставляет за собой право окончательной трактовки данной акции.

**Предупреждение о риске:** Будущее криптоторговли несёт в себе значительный риск. Все торговые действия совершаются с вашего согласия и на ваш собственный риск. Представленную здесь информацию не стоит воспринимать в качестве финансовой консультации или совета по инвестициям от ApolloX. ApolloX не несёт никакой ответственности за какие-либо убытки, которые могут произойти в результате вашего пользования ApolloX.

*Оригинал*

## DEX Spot Trading Launch Promotion: \$10,000 Rewards!

Dear ApolloXplorers, to celebrate the launch of **Spot Trading on our DEX**, stand a chance to win \$10,000 rewards when you participate! Full details below.

Promotion Period

6 May 2022, 00:00 (UTC) - 20 May 2022, 23:59 (UTC)

### How to Win Rewards

- The first 1,000 users who trade Spot on ApolloX DEX will be rewarded with \$10 APX each (total \$10,000!)
- To qualify, users need to trade a minimum of 1,000 USDT spot trading volume during the promotion period

[Start Now](#)

### Terms & Conditions

- Only the first 1,000 users who meet the requirements and qualify will be eligible for the reward
- Each qualified user is only eligible for one reward (\$10 APX) each
- Rewards Distribution:
  - Rewards will be distributed to the users' ApolloX DEX wallet within 14 business days after the end of the activity period.
- ApolloX reserves the right to disqualify trades that are deemed to be wash trades, displaying attributes of market manipulation, bulk-account registrations to farm additional bonuses or any other attempts at fraud.
- ApolloX reserves the right to cancel or amend any Activity or Activity Rules at our sole discretion.
- ApolloX reserves the right of final interpretation of this activity.

**Risk Warning:** Crypto futures trading carries a substantial risk. All trading activities are done at your discretion and at your own risk. The information here should not be regarded as financial or investment advice from ApolloX. ApolloX will not be liable for any loss that might arise from your use of ApolloX.